

Un si mignon petit garçon - 1/1

C'est l'histoire d'un petit garçon de 3 ans, qui pendant ces 3 années n'avait pas de papa. Mais, me direz-vous, on peut très bien vivre sans papa ?? Oui, mais quand la maman meurt ? Quand on a 3 ans ?

Ce petit garçon n'avait pas de papa parce que celui-ci vivait avec quelqu'un d'autre et ne pouvait pas l'assumer. Comme tous les matins de la semaine elle l'emmena à la crèche, lui fit bisou et lui dit au revoir. C'était pendant la Coupe du Monde.

Pendant la journée elle fit diverses choses, mais elle ne revint pas (elle a eu une rupture d'anévrisme).

Au moment d'aller chercher le petit garçon à la crèche, il n'y avait personne pour le récupérer.

L'enfant alla à l'IDEF et pendant ce temps, les copines de la mère, sachant toute l'histoire de l'enfant (sa naissance etc...), essayèrent de contacter le père.

Le père se trouvait bien embêté parce que la femme avec qui il vivait (ils ont 2 enfants) le saura et ça se passera mal.

D'habitude, quand un enfant est seul parce que un de ses parents est mort, ses grand-parents ou ses oncles et tantes peuvent le prendre. Mais comme la famille de la femme était d'origine musulmane et que le père était noir, la famille l'a renié et ne voulait pas de l'enfant parce qu'il avait du sang noir.

Quand les copines de la défunte eurent retrouvé le père et "sa femme" (c'est comme si ils étaient mariés), et qu'elles lui dirent qu'il avait un fils, il fut bien étonné de le savoir et aurait bien voulu que rien ne fut découvert.

Mais "sa femme" voulut en savoir plus et contacta les copines pour leur poser des questions.

Les copines, pas bien malines, lui racontèrent tout dans les moindres détails et rendirent la fille plus malheureuse encore.

Malgré tout, comme c'était le fils de "son mari" elle n'était pas contre le fait de le prendre.

Mais même avec tous ses efforts, parfois elle craquait et dans ces moments-là, il n'y avait personne pour la soutenir.

Plus les jours passaient, plus elle en savait et moins elle allait bien. Mais pour ses filles, il fallait qu'elle tienne le coup parce que malgré tout, elle l'aimait.

Petit à petit, ils rendirent visite à l'enfant pour qu'il s'habitue à eux.

Le petit garçon était content de se découvrir un papa, une grande soeur et une petite soeur. Il les appelait même papa et maman, même si parfois il appelait la femme par son prénom.

Le garçon venait passer une journée, une nuit et petit à petit, il intégrait sa " nouvelle famille ".

"Sa maman" faisait face et elle aussi commençait à s'habituer, mais elle voyait quand même un psy.

Maintenant, le petit garçon habite avec ses soeurs, son papa et "sa maman".

Il a des photos de son ancienne maman, mais le vit assez bien.

C'est sûr, au début, il demandait sa maman mais maintenant il s'y est fait.

Maintenant, il est petit, il ne se pose pas trop de questions, mais après ?

Quand il grandira ?

Que lui expliquera-t-on sur la famille de sa mère morte ?

Sur son père ?